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ACTA DE REUNIÓN MESA DE TRABAJO N° 4 UCM TALCA. 

TEMA: DEMOCRATIZACIÓN. 

 

FECHA:   Jueves, 30 de mayo de 2019

LUGAR:   Sala Reuniones Rectoría 

HORA INICIO:  18:20 Hrs. 

HORA TÉRMINO:  19:30 Hrs.

 

PARTICIPANTES 

NOMBRE   CARGO 

PABLO HORMAZÁBAL SAAVEDRA  VRAF 

MARY CARMEN JARUR MUÑOZ  VRAC 

KARIN ALVARADO ROJAS  DIRECTORA DGE 

MARIO URZÚA GUAZZONI  COORDINADOR ORGANIZACIONES ESTUDIANTILES 

VANESSA PEREZ FUENMAYOR  DIRECCIÓN DE ESTUDIOS Y GESTIÓN DE PROYECTOS. 

CAROLL SCHILLING LARA  DIRECTORA DEL PROGRAMA DE MAGÍSTER 

MARÍA JOSEFINA FREDES MONTERO  CCEE PSICOLOGÍA

FELIPE VALDES SEPULVEDA  CCEE PED. EN RELIGIÓN Y FILOSFÍA 

DANIEL SOTO MORALES  CCEE PED. EN RELIGIÓN Y FILOSFÍA 

 

TEMAS DE LA TABLA: 

Coordinador de Organizaciones Estudiantiles da la bienvenida a los integrantes de la mesa. 

COE da a conocer la tabla para esta sesión: 

Acuerdos mesa anterior  

1. Estudiantes informarán con una semana de anticipación los temas a tratar y asistentes a 
mesas de diálogo. 

2. Voto en consejo superior y negociación colectiva serán temas centrales de próxima mesa. 
 
Tabla. 
 

 Voto en el consejo superior 

 Negociación colectiva trabajadores  

 Representación estudiantil 
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Temas y Desarrollo: 

Acta Anterior. 

Realizada lectura de acta anterior, es aprobada por miembros de la mesa. 

Inicio de sesión a las 18:20 horas 
 
Ante la contingencia universitaria de no lograr el quórum requerido para validar las elecciones de 
federación por segunda vez, estudiantes solicitan centrar esta mesa en la representación 
estudiantil. 
 
Representación Estudiantil. 
 
Los resultados de las elecciones de federación son claros:  
 

FECHA 

VOTACIÓN 

ESTUDIANTES 

REGULARES 

ESTUDIANTES 

VOTANTES 

VOTOS 

SI 

VOTOS 

NO 

VOTOS 

NULOS 

VOTOS 

BLANCOS

22 al 24 DE 

MAYO 
7135  2217  2078  109  27  01 

 
No se cumple quórum mínimo de validación del proceso. 
 
Felipe Valdés, bajo este escenario asume el Pleno de Presidentes, quien realizará una evaluación y 
posterior autocrítica de la situación. 
Consultan posición de  la Universidad al  respecto de  la participación en algunos procesos,  como 
por ejemplo Consejo Superior, Fondos de FEUCM, etc. 
 
VRAF,  señala  que  no  pueden  participar  del  Consejo  Superior,  instancia  reservada  solo  para  el 
presidente de la Federación. 
Respecto a  los fondos no puede el pleno solicitar  los fondos de la Federación, ya que existe una 
normativa  para  ello  y  uno  de  sus  artículos  lo  impide,  se  recuerda  a  los  presentes  que  esta 
normativa fue trabajada con los representantes de los estudiantes. 
No existe  inconveniente en  trabajar  con el pleno en otras  instancias de diálogo como son estas 
sesiones. 
El pleno debe hacerse cargo principalmente de las Asambleas de Estudiantes y Horas 0. 
Felipe Valdés muestra su molestia ante esto indicando que los fondos de la Federación son de los 
estudiantes. 
VRAC, explica la dinámica de los recursos que recibe la federación. 
La  discusión  se  centra  como  era  esperable  por  parte  de  los  estudiantes  en  los  fondos  que  se 
asignan a federación y no en lo real importante que es la poca participación de los estudiantes. 
 
Se presenta como propuesta de las autoridades, poder evaluar alguna ayuda a través de iniciativas 
estudiantiles,  previa  entrega  de  programa  de  trabajo,  que  incluya  la  planificación  de  parte  del 
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pleno  como motivar  la participación estudiantil  que  lleve a  contar  con  federación en el mes de 
noviembre. 
 
 
Sesión finaliza a las 19:30 horas. 
 
 
 
Acuerdos. 

 Solicitar interpretación jurídica de los estatutos ante la ausencia de federación 

 Propuesta  de  las  autoridades,  poder  evaluar  alguna  ayuda  a  través  de  iniciativas 
estudiantiles, previa entrega de programa de trabajo, que incluya la planificación de parte 
del pleno como motivar la participación estudiantil que lleve a contar con federación en el 
mes de noviembre. 

 

 

Firma Aprobación Acta. 

 

NOMBRE   FIRMA 
PABLO HORMAZÁBAL SAAVEDRA   
MARY CARMEN JARUR MUÑOZ   
KARIN ALVARADO ROJAS   
MARIO URZÚA GUAZZONI 

VANESSA PEREZ FUENMAYOR   
CAROLL SCHILLING LARA   
MARÍA JOSEFINA FREDES MONTERO   
FELIPE VALDES SEPULVEDA   
DANIEL SOTO MORALES   
 

 

                Mario Urzúa Guazzoni.           Karin Alvarado Rojas 
Coordinador de Organizaciones Estudiantiles                               Directora 
          Dirección General Estudiantil                 Dirección General Estudiantil. 
 


